



学校だより

令和7(2025)年9月30日

10月号



大阪市立豊新小学校

学びを広げる秋

日中はまだ汗ばむことがあります、朝夕には秋の深まりを感じられるようになってきました。これから豊新フェスティバルや作品展など、大きな行事を通して子どもたちは仲間と力を合わせて取り組む喜びや、自分の力を発揮する手応えを感じることでしょう。これから季節は、学習にも生活にもじっくり腰を据えて取り組めるときです。読書の秋、芸術の秋、学びの秋として、一人ひとりが自分らしく力を伸ばしていくよう、学校でも応援していきます。

さて、10月は子どもたちが心待ちにしている行事が多く予定されています。先日、3、4年生は一足先に関西万博に参加してきました。この後、1、2年生・5、6年生と順番に参加する予定です。仲間と協力して活動したり、公共の場でのマナーを守ったりする中で、学校の一員としての自覚を深めていきます。高学年にとっては、卒業へ向けた準備や次年度に向けた役割意識を育てる大切な時期でもあります。中・低学年も、日々の学習や行事を通して、自分の立場を理解し、責任をもって行動する力を身につけていくよう支援していきます。それぞれの学年での経験が、子どもたちの確かな成長につながるよう指導していきます。

自然体験学習

9月の行事から

社会見学 6年(ピースおおさか)



遠足 3、4年 (万博)

